

Regierungsratsbeschluss

vom 25. Oktober 2010

Nr. 2010/1944

Juristische Prüfungskommission: Demission und Ersatzwahl für den Rest der Amtsperiode 2009 – 2013

1. Erwägungen

Mit Beschluss Nr. 2009/1392 vom 11. August 2009 hat der Regierungsrat die Mitglieder und Ersatzmitglieder der Juristischen Prüfungskommission gewählt. Lic. iur. Alfons Lack, alt Departementssekretär, Bau- und Justizdepartement (BJD), Solothurn, hat infolge Pensionierung auf den 31. Juli 2010 als Ersatzmitglied der Juristischen Prüfungskommission demissioniert.

2. Beschluss

2.1 Die Demission von lic. iur. Alfons Lack, alt Departementssekretär BJD, Solothurn, wird unter bester Verdankung der geleisteten Dienste genehmigt.

2.2 Für den Rest der Amtsperiode 2009 – 2013 wird zum Ersatzmitglied der Juristischen Prüfungskommission gewählt:

- Rechtsanwalt Franz Fürst, Rechtsdienst Bau- und Justizdepartement, Solothurn.

2.3 Die Entschädigung richtet sich nach der Verordnung über die Sitzungsgelder und die Sitzungspauschalen vom 23. September 2002 (BGS 12.511.31).



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Bau- und Justizdepartement (br)
Bau- und Justizdepartement, Sekretariat der JPK (le) (2)
Bau- und Justizdepartement, Rechtsanwalt Franz Fürst
Amt für Finanzen
Kantonale Finanzkontrolle
Personalamt (2)
Staatskanzlei (2; Stu, Ste)

Roland Walter, Präsident der JPK, Besenvalstrasse 73, 4500 Solothurn

Alfons Lack, Patriotenweg 9, 4500 Solothurn